

Mini-Gärtner sind in unserem Kindergarten aktiv

Unser Kindergarten am Klinikum Lichtenfels beteiligt sich an der Aktion „Gemüsebeete für Kids“

Lichtenfels. Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr beteiligt sich unser BRK-Kindergarten am Klinikum Lichtenfels nun zum zweiten Mal am Projekt „Gemüsebeete für Kids“, das von der Edeka-Stiftung ins Leben gerufen wurde.

Gemeinsam mit den Projektpartnern der Edeka-Stiftung bepflanzten unsere Kindergartenkinder das Hochbeet mit Salat, Kohlrabi und Gurken. Außerdem wurden Karotten, Radieschen und Spinat gesät. In den nächsten Wochen müssen unsere Kindergartenkinder das Hochbett nun gut pflegen, damit in ein paar Wochen die verschiedenen Gemüsesorten geerntet werden können.

Derzeit nehmen deutschlandweit rund 1.600 Kindertageseinrichtungen mit etwa 160.000 Kindern in über 1.000 Städten und Gemeinden am Projekt teil. Wer mehr über das Projekt erfahren will, kann sich im Internet unter www.edeka-stiftung.de informieren.



Stolz präsentieren unsere Kindergartenkinder – gemeinsam mit Vertretern der Edeka-Stiftung – das Hochbeet

Weitere aktuelle Informationen finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und  [facebook.com/BRK.KV.Lichtenfels](https://www.facebook.com/BRK.KV.Lichtenfels)